
L’INTERVIEW DU COACH  

DES U17 HL  …. 

CHRISTOPHE SANSUS 
 

1) Christophe, peux-tu nous parler de ton parcours et de ton effectif pour cette saison ? 

 

J’ai débuté à l’âge de 7 ans à l’Avenir Fonsorbais.  

À 14 ans je suis parti au Toulouse Fontaines Club, à 16 ans je jouais  

en division honneur (double surclassement). 

À 17 ans j’ai intégré le centre de formation du Toulouse Football  

Club pendant 4 ans. Au TFC j’ai connu le monde professionnel  

(ligue 2) et l’équipe de France (-20 ans).  

Ensuite je suis revenu au Toulouse Fontaines Club pendant 2 ans  

puis 4 ans à l’US ALBI qui évoluait en CFA.  

Puis à nouveau 3 ans au Toulouse Fontaines Club en CFA 2 et pour  

finir à l’AS Muret et US Cazères en Division d’honneur.    

 

 

Mon effectif est composé à 60% de garçons nés en 1999 et de 40 %  

nés en 2000. 

Pour le définir, c’est un groupe qui vit bien au quotidien et qui travaille pour atteindre les  

objectifs du club.  

 



2) Quel bilan tires-tu de ce début de saison (championnat et coupe) ? 

Le bilan de ce début de saison est très positif sur le plan comptable car, sur 9 journées de 

championnat, nous avons 8 victoires et un nul. 

Il est aussi très positif sur le plan sportif tant au  

niveau de qualité footballistique que sur la  

progression individuelle des garçons. 

Concernant la coupe, le bilan est aussi positif  

avec 3 victoires en autant de matchs. 

On attend le tirage qui se déroulera le 15 décembre 

 pour la suite de la compétition….. 

 

 

3) Samedi, match important avec un déplacement à Rodez.  

Comment appréhendes-tu cette rencontre ? 

On va la préparer comme les autres, c’est à dire en faisant une bonne semaine d’entraînement et  

en respectant cette équipe du RAF. 

 

4) Quelles sont tes ambitions pour cette saison ?  

Les ambitions pour cette saison sont tout d’abord au niveau sportif d’atteindre l’objectif de début 

de saison c’est-à-dire de réintégrer la catégorie U17 nationaux. 

Au niveau individuel de préparer les garçons pour le futur, c’est-à-dire pour les U19 dans un 

premier temps pour les 1999 et pour les 2000 de les préparer à l’élite de la catégorie……..  

 

« Propos recueillis par Pierre BARTHIE » le 01/12/2015 

 


